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文責 校長 山本 孝二 

【めざす児童像】 

“かしこい子 つよい子  

                           さわやかな子“ 

  

『かづさるく 2024』で地域を巡りました  
２４日（木）に、「かづさるく２０２４」を実施しました。加津佐の宝（今回は１２箇所）を、３～６年

の縦割り班で巡りました。５・６年生は２回目として訪れた場所もありますが、普段気づかないも

のも多く、新発見に再発見と、地域が持つ価値に触れることができました。今回はクイズラリー形

式にしたのですが、班のメンバーと考えながら答えを出す姿も良かったです。ゴール後は、職員手

作りの味噌汁をご褒美としてみんなで味わいました。笑顔でおいしそうに食べる姿がありました。 

この活動をリードしてくれたのは６年生です。ルート決定、当日の声かけ等、役割を果たそうとし

ていました。下級生のことを考えて活動しようとする姿は微笑ましかったです。 

 保護者の皆さん、そして民生委員、社会教育委員さん方のフォローもいただき、楽しく安全に、ル

ールを守って終えることができた「かづさるく」でした。大変お世話になりました。 

 １・２年生は、バス遠足で諏訪の池に行って活動します。こちらも良い笑顔と学びがあるといいと

思います。 

 
 
 
 
 
 

読書の秋に  
「秋の読書月間」の取組はいかがでしょうか。多くのジャンルの本に触れる機会を設けたり、本

を介して家族や友達と親しんだりすることが目的です。 保護者の皆様に協力いただいている

『家族読書』も、火曜日の『読み聞かせ』も、子供たちが集中して話の世界に入っている貴重な

時間です。いつもありがとうございます。学校の取組自体は終わりますが、 

どうぞ普段から本に親しむ時間をつくっていただければと思います。 

 

爽風 ～えがお～ 



新装された校舎が見られます  

校舎運動場側の外壁工事は終わり、黒い幕と足場の撤去と共に塗りなおされた校舎が見える

ようになりました。子どもの口からも「新しい」とか「きれい」という声が聞かれます。 

ただ、修復場所が多いため工期が１２月末まで延びるそうです。もうしばらく不都合をかけます

が、どうぞご理解についてよろしくお願いします。 

 

 

加津佐地区弁論大会  
１１月３日（日）に、加津佐地区青少年健全育成協議会の「弁論大会」が開催されます。加津

佐小からは、６年生２名、５年生１名が参加します。 

先日の児童集会で学校内の発表会をしましたが、全校児童を前に真剣な態度が見られまし

た。「自分の夢と努力していくこと」や「家族をとおして考えたこと」、「将来の夢と自分にできるこ

と」など、それぞれの身の回りにあることから考えを広げた良い内容です。 

当日は緊張が大きいはずですが、自分に自信をもって臨んでほしいものです。みんな応援して

います。 

●希望の里を会場に、午前 9時３０分開会です。児童生徒のがんばりを参観されませんか。 

 

長崎県教育委員会から 

のお知らせとして、左の 

セミナーへの募集チラシ 

が届きました。 

学校現場でのお仕事を 

と思われた方は、参加申 

込みはいかがでしょうか。 

今回はオンラインでの開 

催です。 

 

足場の解体が進んでいます 堀川側が工事個所になっています 

気温差の影響でしょ

うか、風邪症状の子が増

えてきました。市内では

インフルエンザ罹患の

話も聞かれます。 

 十分な休養をお願い

するとともに、流行に備

えて、マスクの持参をお

願いします。 


